# **Boletín Trimestral**

Noviembre 2025



## Mensaje del Presidente de la FIAB



En el marco de la 52° Asamblea General y Reunión Anual de la Federación Iberoamericana de Bolsas (FIAB), realizada en Madrid, fui electo como presidente de la Federación. Durante este periodo, estaré acompañado en la Presidencia de Jorge Alegría, director general del Grupo Bolsa Mexicana de Valores, quien ejercerá como vicepresidente.

La decisión tomada por las bolsas miembros la recibo con mucho orgullo y entusiasmo. Asumir un cargo de esta envergadura implica una gran responsabilidad en seguir posicionando a la FIAB como un actor fundamental para el desarrollo de los mercados de capitales de Iberoamérica.

Pero esta labor no será sencilla, dado a que tenemos grandes desafíos que sortear y que son transversales a todas las organizaciones que componen la FIAB. El principal es la construcción de una visión común con los reguladores y policy makers en torno a la importancia del desarrollo del mercado de capitales local y a las acciones específicas que deben implementarse en cada país.

Para cumplir con el objetivo, que nos hemos propuesto como mesa directiva, debemos adoptar una visión global para los mercados de capitales; reconocer la importancia de los mismos y fortalecer la resiliencia del sistema financiero local; y estimular la inclusión financiera y financiación de las pymes y el emprendimiento, a través de un robusto mercado de capitales en cada país.

Ante un contexto global cada vez más competitivo y con mayores exigencias de capital para la banca, los mercados de capitales cumplen un rol vital, junto a infraestructuras como las cámaras de contrapartida central, para gestionar riesgos, reducir costos y ampliar las oportunidades de financiamiento.

# Mensaje del Presidente de la FIAB (continuación)

Por eso trabajaremos durante este periodo al mando de la FIAB en avanzar hacia marcos normativos más robustos, tener reconocimiento regulatorio mutuo y prestación transfronteriza de servicios financieros. Esta hoja de ruta es promovida por los lineamientos del International Organization of Securities Commissions – IOSCO; los que se vuelven esenciales para atraer inversión, liquidez, confianza y así ofrecer mejores productos a emisores e inversionistas.

Durante este ciclo, nuestra labor debe estar apalancada en alianzas con socios estratégicos y organismos multilaterales como el BID, la CAF y el Banco Mundial, entre otros. Estas instituciones, con su visión de largo plazo, permitirán fortalecer los mercados de capitales, así como a profundizar la relación entre las bolsas y los gobiernos. Su participación será clave para consolidar el rol del mercado en nuestras economías, a valorizar el riesgo y generar condiciones para que más inversionistas participen del desarrollo de los países.

#### Juan Pablo Córdoba

Presidente de la Federación Iberoamericana de Bolsas (FIAB)

## La firma invitada

### Christian Khatchikian - Secretario General de la FIAB y Chief Of Staff de BYMA



Desde mi ingreso a BYMA en 2016, tuve la oportunidad de participar activamente en distintas reuniones y encuentros de la FIAB. Me sumé a comités de trabajo, compartí experiencias y conocimientos con colegas de toda la región, y encontré en este espacio una fuente constante de aprendizaje, colaboración y crecimiento, tanto personal como profesional.

Hoy me toca asumir una responsabilidad que me honra profundamente: la de desempeñarme como nuevo Secretario General de la FIAB.

Durante la 52ª Asamblea General y Reunión Anual, celebrada en septiembre pasado en Madrid, fui designado para continuar la labor de Claudio Zuchovicki, quien ejerció este rol con enorme dedicación y éxito durante los últimos diez años. Su aporte ha sido decisivo para el fortalecimiento institucional de la FIAB, y su legado constituye una base sólida sobre la cual seguir construyendo.

Entre esos logros se destacan la elaboración del Libro Blanco y la membresía de la FIAB en IOSCO, dos hitos que serán pilares de esta nueva etapa. Estos avances nos permiten encarar una agenda clara y ambiciosa, impulsada por Juan Pablo Córdoba y Jorge Alegría, presidente y vicepresidente electos de la Federación.

Esa agenda se orienta a promover marcos regulatorios más robustos, alineados con los principios de IOSCO; favorecer el reconocimiento mutuo de emisores, intermediarios e instrumentos entre los mercados de la región; reafirmar el papel de los mercados de capitales en la estabilidad financiera; y estimular la inclusión financiera y el acceso al financiamiento para pymes y emprendedores.

Nos espera un camino desafiante y lleno de oportunidades. Estoy convencido de que el mejor modo de recorrerlo es asumiendo un rol protagónico y colaborativo, fortaleciendo el vínculo entre nuestras Bolsas y Mercados, y reafirmando el impacto positivo que el desarrollo del mercado de capitales tiene sobre las economías y las sociedades de Iberoamérica.

#### El Mercado de Capitales se pone cada vez más interesante en todo el mundo

En esta entrevista, Adelmo Gabbi destacó el rol clave que desempeña actualmente la Bolsa como herramienta para estimular el crecimiento del mercado de capitales. El presidente de la BCBA analizó la coyuntura económica y repasó la actividad institucional de la asociación en materia educativa y social. **Link** 

### La IA es un gran copiloto de la creatividad y productividad humanas

Lo afirmó Franco Hernández en el marco del programa Futuro. Lab organizado por la Fundación BCBA. El experto en tecnología ofreció una charla virtual sobre Inteligencia Artificial destinada a los egresados distinguidos de colegios secundarios porteños. Link



BYMA incorporó tres nuevos CEDEARs de ETF emitidos por Caja de Valores: TQQQ, VXX e ITA, que permiten a los inversores acceder desde Argentina, y en pesos, a sectores estratégicos como tecnología, volatilidad y defensa. Con esta incorporación, la entidad alcanza 40 CEDEARs de ETF listados, fortaleciendo la diversificación y el acceso a activos internacionales desde el mercado local. Más información disponible en <a href="https://www.byma.com.ar">www.byma.com.ar</a>

### Reporte de Sustentabilidad 2024

Este reporte refleja los avances económicos, sociales, ambientales y de gobernanza del Grupo, e incorpora por primera vez una Matriz de Doble Materialidad alineada con estándares internacionales. Durante el año, la organización consolidó su liderazgo en finanzas sostenibles con el lanzamiento del Mercado Voluntario de Carbono, la canalización de USD 2.000 millones en Bonos Verdes, Sociales y Sustentables, y su inclusión en el Top 20 del Índice de Sustentabilidad ESG. El reporte completo está disponible en <a href="https://www.byma.com.ar">www.byma.com.ar</a>





### Primera central de CIBERSEGURIDAD para el mercado de capitales

El Mercado Argentino de Valores presentó la Primera Central de Ciberseguridad para la red de Agentes del Mercado de Capitales. Este nuevo servicio forma parte de un plan de acción robusto que el MAV desarrolló mediante su Hub Tecnológico a los fines de fortalecer la seguridad digital del ecosistema bursátil, prevenir fraudes informáticos y contribuir a la reducción de ciberincidentes. En el marco del mes de la Ciberseguridad y en virtud de las buenas prácticas que impulsa MAV, se realizaron jornadas de capacitación para los todos los funcionarios de MAV mediante su empresa especializada The Hybrid y se implementó para toda su red de Agentes el código de verificación o autenticación en dos factores (2FA) introducido en los procesos de login de todas las plataformas.

### Educación financiera en dinámicas de triple impacto

El Mercado Argentino de Valores participó en la Expo Eficiencia Energética Argentina 2025, más precisamente, en el Congreso Nacional de Eficiencia Energética que llevó adelante la Secretaría de Energía del Ministerio de Producción de Santa Fe, el programa institucional más relevante del país sobre energías renovables y uso eficiente de la energía. En este marco, el MAV contó con un espacio destacado donde se presentaron los principales instrumentos para el financiamiento PyME que ofrece el Mercado de Capitales, Echeqs, Pagarés y Facturas de Crédito Electrónicas, y una sección especial enfocada en el etiquetamiento SVS+ para la financiación de desarrollos sostenibles y de triple impacto.

### MAV y CAME firmaron un convenio de colaboración para potenciar el financiamiento PYME

La Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) y el Mercado Argentino de Valores (MAV) celebraron la firma de un Convenio de Colaboración con el objetivo de impulsar el acceso de las pequeñas y medianas empresas de todo el país a los instrumentos de financiamiento del Mercado de Capitales.

El acuerdo fue suscripto por el Presidente y Secretaria General de CAME y el Presidente del MAV. La iniciativa fortalece la agenda conjunta que ambas instituciones venían desarrollando y le da mayor institucionalidad a cada acción.

Las dos partes, trabajando de forma articulada, buscarán promover de manera federal soluciones de financiamiento ágiles, transparentes y competitivas que acompañen el crecimiento de las PyMEs de todos los sectores económicos.



### Reconocimiento al cumplimiento normativo

La Bolsa Boliviana de Valores S.A. (BBV) llevó a cabo la décimo primera edición del Reconocimiento al Cumplimiento Normativo de Emisores, destacando a 26 empresas por su compromiso con la entrega oportuna de información durante la gestión 2024.

Este reconocimiento resalta no solo el cumplimiento de obligaciones regulatorias, sino también un compromiso sostenido con la transparencia, la responsabilidad y la confianza en el mercado. Se distingue a los emisores que, con constancia y rigor, presentaron información clave dentro de los plazos establecidos por la normativa vigente, aportando así a la solidez del mercado de valores y al desarrollo del país.

Durante el evento, se reconoció la importancia de construir una cultura de cumplimiento compartido para generar confianza. La BBV reafirma su compromiso de seguir promoviendo un entorno normativo sólido y transparente, que impulse el desarrollo del mercado de valores y contribuya al crecimiento sostenible de Bolivia.

### Emisión de Bonos Sociales con enfoque de género

La BBV celebró el éxito de la segunda emisión y colocación del Bono Social Avanza Mujer de BancoSol, un instrumento diseñado para canalizar capital hacia la inclusión financiera de mujeres de micro y pequeñas empresas en todo el país. La operación fue emitida en condiciones bastante competitivas para el mercado y además, cuenta con evaluación externa, que certifica su alineación con los Principios de Bonos Sociales de la ICMA y con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Los recursos movilizados financiarán 3.200 negocios liderados por mujeres, destinados a capital de inversión y de operación, fortaleciendo su empoderamiento económico y contribuyendo a la reducción de brechas de género. La emisión fue comprada en su totalidad por diez inversionistas institucionales públicos y privados, lo que reafirma la confianza del mercado en instrumentos financieros con propósito social.

Desde la BBV, se destacó al mercado de valores como plataforma eficiente para movilizar recursos, reconociendo la capacidad y la visión para financiar proyectos que generan un impacto real, y que la Bolsa puede ser el puente que conecta el capital con iniciativas que transforman vidas.



# nuam es reconocida por segundo año consecutivo como la empresa más innovadora en infraestructura financiera

nuam, holding regional que integra a las Bolsas de Santiago, Colombia y Lima, obtuvo el primer lugar en la categoría Infraestructura Financiera, en el Ranking Most Innovative Companies (MIC) Chile 2025. Este premio, otorgado por MIC Business Consulting y el respaldo del ESE Business School de la Universidad de Los Andes, reconoce a las empresas más innovadoras en el desarrollo de nuevos procesos, productos, servicios e iniciativas innovadoras hacia la comunidad. <u>Link</u>



### Chile tiene tres de las 10 empresas más valiosas del mercado integrado nuam

Según el Informe Bursátil Regional, elaborado por nuam -holding que agrupa a las bolsas de los mencionados tres países entre las 10 mayores compañías de las tres plazas bursátiles se encuentran tres chilenas y otras tres de Colombia. El ranking está dominado por cinco compañías cotizadas en Perú. Según el reporte, entre enero y septiembre el índice que anotó el mayor avance fue el Colcap, de Colombia, con un alza de 35,72%. Detrás se ubicó el Ipsa con 33,69%, seguido de Perú con 28,59%. Link

# Bolsa chilena sube más de 5% en su mejor semana desde 2022 a medida que se acercan las elecciones de noviembre

El IPSA subió levemente tras comentarios de Trump, y escaló 5,2% en cinco días. De acuerdo con el ranking de Bloomberg, tuvo uno de los mejores desempeños semanales de todo el mundo bursátil. Link

# Bolsa de Santiago informa sobre entrada en vigencia del nuevo Manual de Operaciones en Acciones

Bolsa de Comercio de Santiago comunicó que ayer la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) aprobó la modificación al artículo 2° transitorio del Manual de Operaciones en Acciones (MOA), estableciendo que la fecha de inicio de la vigencia del nuevo texto del MOA será definida por el Directorio de la Bolsa de Santiago y difundida al mercado mediante comunicación interna y vía hecho esencial, lo que deberá ocurrir antes del día 30 de enero de 2026. <u>Link</u>



#### Bolsa de Colombia sigue al alza y toca niveles no vistos desde 2015

El índice MSCI Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia cerró en 1.924,26 puntos el 17 de octubre de 2025, con una variación semanal de +2,91% y un YDT de 39,48%. Se destaca el desempeño de Grupo Nutresa y Davivienda, mientras que el Banco de Occidente tuvo el peor desempeño de la semana con una baja de -4,88%. Link

# Banco Santander Colombia realizó con éxito su primera emisión de bonos sostenibles en el país por \$350.000 millones

Banco Santander completó con éxito su primera emisión de bonos sostenibles en la Bolsa de Valores de Colombia, movilizando capital hacia proyectos de impacto ambiental y social. La transacción, la más grande del país en 2025, muestra un gran apetito del mercado y reafirma el compromiso del banco con la sostenibilidad y la economía baja en carbono. Link



### Diez nuevos valores extranjeros fueron listados en la BVL

10 nuevos valores extranjeros están disponibles en el ¬ mercado peruano para ser ¬ negociados, seis fondos ¬ cotizados y cuatro acciones. Entre ellos, Applovin Corporation, Robinhood Markets, PDD Holdings, Ishares Treasury Bond ETF y Vaneck Gold Mi- ners Ucits ETF. Mediante el mercado ¬limeño se puede acceder a más de 400 valores internacionales, acciones de las empresas más importantes a nivel global, y ETF de real estáte, criptomonedas y commodities. Al cierre del tercer trimestre, se negociaron cerca de US\$ 859 millones en el ¬ mercado global peruano (activos ¬ extranjeros), cifra que supera el total transado en todo el 2024 (US\$ 751 millones). Link

### BVL: utilidades de las principales empresas cayeron 10.1% interanual en el 3T25

Según el consenso de corredoras de bolsa, las empresas del índice MSCI Perú Select de la Bolsa de Valores de Lima (BVL) registraron utilidades netas estimadas por S/8,009 millones en el tercer trimestre de 2025 (3T25), con retrocesos en los sectores eléctrico y salud, y un mejor desempeño esperado en minería y financiero. Link



### Costa Rica recibirá a las bolsas y mercadosde valores de Iberoamérica en 2026

La Bolsa Nacional de Valores (BNV) será anfitriona de la 53ª Asamblea General y Reunión Anual de la Federación Iberoamericana de Bolsas (FIAB). La elección de Costa Rica adquiere un carácter especial, ya que coincidirá con el 50 aniversario de la BNV. "Los ojos de la región estarán puestos en nuestro país y será una oportunidad invaluable para demostrar cómo los mercados de capitales pueden convertirse en motores de crecimiento, competitividad y sostenibilidad para las economías", indico Mario Vásquez Castillo, director general corporativo del Grupo. Link



### BCIE "toca la campana" - histórica emisión de bonos sociales en el mercado costarricense

La histórica emisión fue por un monto de 71.500 millones de colones a un plazo de 10 años y pionera en su tipo por ser la primera con temática ambiental, social y de gobernanza (ESG) realizada por un banco multilateral de desarrollo en el mercado costarricense. La transacción, liderada por INS Valores Puesto de Bolsa S.A., con el acompañamiento de Citibank, registró una sobresuscripción de 1,8 veces, con amplia participación de operadoras de pensiones complementarias, aseguradoras y otros inversionistas institucionales. Link

#### Desarrollo del mercado de bonos verdes en Ecuador - GGGI

En Quito, más de 60 actores públicos y privados participaron en el taller "Desarrollo del Mercado de Bonos Verdes en Ecuador", organizado por GGGI Latin America & the Caribbean y la Iniciativa Global para Bonos Verdes (GGBI) de la UE, con el apoyo de la LGX Academy de la Bolsa de Valores de Luxemburgo y la BVQ. Link

### Aniversario 56 de la Bolsa De Valores Quito

La Bolsa de Valores Quito celebró en agosto, 56 años de historia como pilar del mercado de valores ecuatoriano y referente regional en innovación financiera y sostenibilidad. Desde su fundación la BVQ ha acompañado al desarrollo económico del país, ofreciendo mecanismos de financiamiento que hoy benefician a sectores públicos y privados con impacto directo en la productividad nacional. Link



### Ampliación del horario de negociación de los Contratos de Futuros sobre el IBEX 35®

En junio, BME amplió hasta las 22 horas el horario de negociación para los Futuros sobre IBEX 35®, Futuros Mini IBEX y Futuros Micro en el sistema electrónico de órdenes. Con la ampliación del horario de negociación, determinadas actividades de post-contratación como la asignación de la Cuenta Diaria vieron también ampliado su horario de cierre a las 22:30 horas, y las 23:45 horas para la obtención de ficheros. Al igual que en los demás mercados del entorno europeo, ahora se realiza una sola liquidación diaria con las posiciones al cierre de la sesión de negociación utilizando como Precios de Liquidación Diaria los precios de los contratos de futuros al cierre de los mercados de contado. Link

# BME publica el playbook con las claves para una transición eficiente de España al Ciclo de Liquidación T+1

BME presentó en julio el Playbook España T+1, documento en el que se recoge todas las conclusiones alcanzadas en la taskforce española sobre la transición al ciclo de liquidación T+1. Este Playbook identifica y ordena los principales impactos derivados de la transición a T+1, y cumple con el objetivo de ayudar a las entidades españolas a evaluar internamente las adaptaciones que deben realizar en sus sistemas y procesos para garantizar una migración exitosa al nuevo ciclo de liquidación. Link

### BME acogió en Madrid la 52ª Asamblea General y Reunión Anual de la Fiab

Las 23 Bolsas y mercados que forman parte de la FIAB acudieron a esta gran cumbre iberoamericana, que a lo largo de tres días permitió debatir sobre la actualidad económica de la región y estrechar lazos entre sus miembros para reforzar la cooperación e impulsar a los mercados de capitales. El evento reunió a representantes de la WFE, Euroclear, IOSCO, la Comunidad de Madrid, la Comisión para el Mercado Financiero de Chile, Nasdag o la CNBV México, entre otras.

Además, la FIAB aprovechó la ocasión para renovar su Comité Ejecutivo. Por unanimidad, las Bolsas miembro eligieron a Juan Pablo Córdoba, CEO de nuam, como presidente; a Jorge Alegría, director general del Grupo Bolsa Mexicana de Valores como vicepresidente, y a Christian Khatchikian, Chief of Staff en BYMA, la Bolsa de Valores de Argentina como secretario general. Pilar Martínez, directora de Asuntos Públicos de BME/SIX, tomó el cargo de presidenta del Subcomité de Trabajo. Link



# Grupo Bolsa Mexicana de Valores lleva a México al centro de la escena financiera global con campanazo en Nasdaq

El Grupo Bolsa Mexicana de Valores (Grupo BMV) celebró el 2 de septiembre, la apertura de mercado en Nasdaq, en el marco del Mexico Investment Week, con la participación de Jorge Alegría, director general, quien resaltó que "México está listo para conectar con el futuro financiero global y la Bolsa Mexicana de Valores es el catalizador que lo hará posible." El evento en Nasdaq reunió a líderes de instituciones financieras y del sector bursátil como Fibra Monterrey, Fibra Uno, Fibra Hotel, Fibra Inn, Fibra Plus, Fibra Next, Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles, AMEFIBRA, Amexcap, Vanguard, BlackRock, Afore XXI Banorte, Barclays, Morgan Stanley, Goldman Sachs, entre otros. "La visión de la Bolsa Mexicana de Valores es clara: consolidar a México como uno de los centros financieros más dinámicos de América Latina, un país que combina solidez e innovación y que seguirá atrayendo capital global hacia nuevas oportunidades.

Con este evento, el Grupo BMV refrenda el compromiso de conectar a México con el futuro financiero global y de fortalecer la confianza de los inversionistas nacionales e internacionales en el mercado bursátil mexicano. Link

# México2, parte del Grupo BMV, inaugura la quinta edición del México Carbon Forum y presenta el Registro Mexicano para la Transición Verde

Se inauguró la quinta edición del México Carbon Forum en el Centro de Convenciones de Exposiciones de Tampico, organizado por MÉXICO2, plataforma de mercados ambientales del Grupo Bolsa Mexicana de Valores (Grupo BMV). El evento reúne a más de 3,000 participantes del mercado de carbono de los sectores público, privado, academia y sociedad civil, provenientes de 30 países diferentes, consolidándolo como el evento más importante de América Latina en mercados de carbono.

Durante la inauguración, se anunció el Registro Mexicano para la Transición Verde, una iniciativa estratégica de MÉXICO<sub>2</sub> desarrollada en colaboración con gobiernos estatales y autoridades federales.

Con estas acciones, el Grupo Bolsa Mexicana de Valores, a través de MÉXICO<sub>2</sub> refuerza su compromiso con el desarrollo de soluciones innovadoras que fortalecen los mercados ambientales, amplían la participación de inversionistas y posicionan a México como un destino confiable y competitivo en el escenario global. Link



## Mercado de Capitales de Paraguay cerca de la aprobación de la Nueva Ley del Mercado de Valores

La Cámara de Diputados aprobó el proyecto de ley "Mercado de Valores y Productos", una normativa que busca acompañar en la evolución del mercado de capitales paraguayo. Su principal objetivo es modernizar y unificar el marco regulatorio del mercado de capitales, actualmente disperso en siete leyes, con el fin de promover un entorno más equitativo, eficiente y transparente.

La nueva ley busca fortalecer la protección a los inversionistas, reducir los riesgos sistémicos y alinear las prácticas locales a los estándares internacionales. Este avance consolida la madurez del mercado y refuerza la confianza de los actores económicos nacionales e internacionales.

La ley establece al Banco Central del Paraguay (BCP) como autoridad de aplicación, que ejercerá la supervisión y control a través de la Superintendencia de Valores, fortaleciendo la transparencia y la seguridad del sistema.

Se trata de un instrumento normativo que modernizará el mercado y dará más fuerza a la estructura que se está consolidando con nuevas tecnologías en la Bolsa de Valores de Asunción y en la Caja de Valores de Paraguay, representando un impulso decisivo para el desarrollo, modernización y proyección del mercado de valores del Paraguay, fortaleciendo su profundidad, dinamismo y capacidad de conexión con los mercados regionales e internacionales, en sintonía con la evolución económica y financiera del país.

### La Bolsa de Valores con nuevas oportunidades de financiamiento con los Bonos Bursátiles de Corto Plazo para Mipymes

La Bolsa de Valores de Asunción (BVA) se encuentra próxima al lanzamiento de los Bonos Bursátiles de Corto Plazo Mipymes, un innovador instrumento financiero que permitirá a las pequeñas y medianas empresas acceder a liquidez inmediata, con tasas competitivas y requisitos simplificados, favoreciendo su integración al mercado financiero formal.

El esquema contempla procesos simplificados para los emisores, reduciendo la carga administrativa habitual y facilitando la incorporación de más empresas al sistema bursátil, promoviendo así su crecimiento dentro de un entorno formal y transparente.

El proyecto cuenta con el respaldo del Viceministerio de Mipymes y se encuentra en su etapa final de desarrollo y aguardando la resolución de aprobación por parte del regulador. El objetivo principal de esta iniciativa es ampliar la base de emisores, fomentar el uso del mercado de capitales como fuente de financiamiento y promover la inclusión financiera de las mipymes.



## Subcomité de Trabajo FIAB

Pilar Martínez asume la presidencia del Subcomité de Trabajo de la FIAB con una agenda enfocada en fortalecer la cooperación entre los mercados de la región.



La Federación Iberoamericana de Bolsas (FIAB) inicia una nueva etapa tras el reciente nombramiento de Pilar Martínez, directora de Asuntos Públicos de UE y Latam de BME/SIX, como presidenta del Subcomité de Trabajo, tras su elección en la Asamblea General del 18 de septiembre en Madrid. Pilar asume el cargo con el compromiso de reforzar la cooperación entre los Grupos de Trabajo y fortalecer los mercados de valores iberoamericanos mediante la consolidación de la FIAB como referente regional.

El nuevo mandato, que se prolongará hasta septiembre del 2027, se centrará en el impulso de una agenda estratégica que buscará aumentar el impacto institucional de la FIAB. Los Grupos de Trabajo se centrarán en potenciar la visibilidad e influencia de sus posiciones institucionales y fortalecer la representación conjunta de los mercados iberoamericanos ante organismos internacionales y foros globales. Esta estrategia servirá como un motor clave en la promoción de la integración y la competitividad regional. En el marco de esta nueva agenda, Pilar buscará potenciar proyectos conjuntos y favorecer la fluidez de los canales de comunicación y colaboración entre los distintos grupos de trabajo, dando continuidad al excelente legado que deja su predecesora, Olga Cantillo.

Con esta visión, el Subcomité de Trabajo de la FIAB se prepara para seguir consolidando su liderazgo como espacio de cooperación, innovación y fortalecimiento del mercado de capitales iberoamericano.

## Próximos eventos de la FIAB



# Síguenos

Federación Iberoamericana de Bolsas







www.fiabnet.org

